
14.12.10 No.502 1

会 長 挨 拶 
勝野 和男 

私の朝はウォーキングで始まりま

す。２０年程続いたジョギングも膝が

だめになりまして5年程前から歩きに

変わりました。この２つの違いは人間

間係のある無しにありまして、歩く方

は行き交う人との微妙なふれあいに

気を使います。“おはようございま

す”というと明るく返事をしてくれる

人、だまって通り過ぎる人、ひとこと

言葉を付け加える人と色々でありま

す。一周５００ｍの公園を８周します

が、一体何回挨拶をするのか数えてみ

ますと８０～９０回もありました。こ

の煩わしさがいやになりまして、公園

をやめまして場所を鏡島方面へと変

えた訳でありますが、それでも行き交

う人はあります。もてる男はつらいも

のであります、昔の恋人にそっくりと

か言われましてついて来ます、時間を

代えても待ち伏せされたりと付きま

とわれます。いわゆるストーカーとい

うやつでしょう。美人ならともかく耐

えられないような婆さんで、逃げるよ

うにあちらこちらとコースを変えま

した。小さな街の中でも住む地域、環

境によるのか人の変化が感じられま

す。忠節橋方面のコースが 1 番若く、

美人が多く今はもっぱらこのコース

を愛用しております。追い越しでは顔

も見えませんので出発の時間をかえ

ましてすれちがうようにしたりしま

すが、バックからの時は希望的観測が

働くのか？たいがいはガッカリしま

す。朝からよからぬことに頭を使って

苦労をしております。“月日は百代の

過客にして、行き交う人もまた旅人な

り”と芭蕉がうたってますが朝のかす

かなふれあいの中にそれぞれのドラ

マを感じながら今年も暮れて行きま

す。この一年の無事に感謝であります。 

 

第 6 回 定 例 理 事 役 員 会 

日時:平成14年12月3日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:杉山正裕 幹事 

開会の挨拶：加藤一誠 副会長 

出席者と資料の確認:加納永一朗副幹事 

議事録作成者：長井義夫 副幹事 

会長挨拶：勝野和男 会長 

議長選出：勝野和男 会長 

出席者：勝野、加藤(一)、森(益)、 

杉山、内木、大洞、濱田、中根、松井、

長井、村山、柴田 

【議題】 

第1号議題 1月のプログラムの件 

1/7(火) クラブフォーラム/ＳＡＡ 

 「新年わいがや会議」 

1/14(火) 中間アッセンブリー/会長 

 「今期委員長の中間報告」 

1/21(火) クラブフォーラム/会長ｴﾚｸﾄ 

 「次年度への要望」 

1/28(火) 卓話「クラブフォーラム 

国際活動について」/国際奉仕 

第2号議題 伊藤善男さん賜暇願の件 

第3号議題 退会届承認の件 

第 4 号議題 会費納入の件 請求方法

について。為替レートについて。

￥152,000  以上承認されました。 

その他：ニコボックスについて引き続

き協議する。 

 

 

前例会の記録 

平成14年 12月 3日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター]三浦 清蔵 君 

(岐阜西Ｒ.Ｃ.) 

[出席]会員総数45名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席36名 81.82％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告

[卓話]「年次総会」 

担 当 会長

 

次 回 予 定第第579回 

 

平成14年 12月 17日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]クラブフォーラム 新役員挨拶

担当 会長

岐阜中週報
平成 14年 12月 10日（火）
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第 578 回例会

Sow the  Seeds  o f  Love
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会 長 勝 野 和 男 
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例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
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閉会の挨拶：大洞長栄 直前会長 

 

第 1 3 期  年 次 総 会 
日時:平成14年12月3日(火)13:00～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会: 杉山正裕 幹事 

開会の挨拶：加藤一誠 副会長 

定足数の確認：杉山正裕 幹事 

議事録作成者：長井義夫 副幹事 

議長選出：勝野和男 会長 

【議題】 

第 1 号議案 第 14 期岐阜中ＲＣ理事

役員選挙の件（指名委員会による選考

結果の発表） 承認されました。 

第2号議案 会長・直前会長・直前幹

事確認の件 承認されました。 

次年度会長ほか挨拶 

閉会の挨拶：大洞長栄直前会長 

 

年 次 総 会 挨 拶 

(次)会長エレクト 田辺 雅範 

先日、森会長エレクトに呼び出しを

受けて、待ち合わせ場所へ行くと杉山

幹事との2人に囲まれました。この情

景でカンネンし、大役をお受けしまし

た。まだこんな青二才でもいいのかし

らと自問自答を繰り返しながら、先輩

諸氏を見習うことから始めたいと思

っています。よろしくお願いします。 

(次)副会長 松井 順五 

森会長を影から支えて微力ながら、

努力をさせていただきたいと思いま

す。どうぞよろしくお願い申し上げま

す。 

(次)会長 森 益男 

微力ながら、精一杯努めたいと思い

ます。副会長、理事の皆様のご協力を

お願いすると共に会員の皆様のご支

援をよろしくお願い致します。 

 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

濱田 健一 君 職場例会へのご出席

ありがとうございました。 

大島 康之 君 12月1日の岐阜関Ｃ．

Ｃの月例杯で、少し良い事がありまし

た。 

音瀬 晴夫 君 この度の黄綬褒賞の

受賞の際、皆さんから過分なお祝いを

頂戴いたしまして、ありがとうござい

ました。ご厚情の程、誠にありがたく

厚くお礼を申し上げます。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

馬場 秀幸 君 

★お誕生日おめでとうございます★ 

馬場 秀幸 君 

故金 正司 君 

森 博紀 君 

森 益男 君 53 歳になります。“気

力”“体力”に充実しています。これ

からもよろしくお願いします。 

村山 好胤 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


